

開智創造

令和6年
6月28日（金）

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

第1回定期テスト

郡市総体後の第1回定期テストは、1年生にとっては中学校に入学して初めての定期テスト。受ける時の緊張感やテストが返却されてくる時の緊張感は一入だったことでしょう。

3年生は定期テスト後に実力テストもあり、受験生としての立場を強く意識したことと思います。

テストが終わった直後は、反省することしきりですが、大事なはその気持ちをキープし、次に向けて努力を継続することかと思っています。頑張ってください。



「机の中を空にして、机の上には使用する筆記用具のみ置き、開始の合図があるまで静かに待つ…」などなど。1年生にとっては初めて経験する試験の雰囲気です。

音楽科計画訪問

6月24日（月）に、今年度第1回目の指導主事訪問があり、2年B組の音楽の授業を通して職員研修を行いました。

10月24日（木）に大曲仙北地域の音楽科教員研修が仙北中学校を会場に行われますが、その事前研修も兼ね、近隣の学校からたくさんの音楽の先生方が授業を見にいらしていました。

大勢の見守る中で「サンタルチア」をイタリア語で歌うのはとても緊張したと思いますが、豊かな表現をするために皆で相談し合って工夫を加え、堂々と歌っていました。



「しっかり立って、目をパッチリ開いて歌うのが大事」と姿勢も話題に。豊かな表現のための強弱や速度、巻き舌発音など様々な意見を出し合っていて話し合っています。

額縁の寄贈 ありがとうございます！

払田にお住まいの伊藤正様から、たくさんの額縁を寄贈していただきました。授業や部活動で描いた生徒たちの作品が一段と見栄えよくなるに違いありません。有効に活用させていただきます。ありがとうございます。

間に入りとりもってくださった□□□様（□□□□さんのお父さん）にも感謝申し上げます。



- ・50分しっかり集中し授業に向かっています。
- ・持ち物の整頓がしっかりとなされています。（学習に必要なものが精選されている）
- ・素早い行動がとれます。（相手意識があり、普段からやっている様子です。）
- ・話し合いと演奏活動を繰り返しながら主体的に学んでいる様子です。
- ・演奏に大変よく集中しています。



指導者：南教育事務所仙北出張所
□□ □ 先生

梅雨の合間の花壇作業

金曜日の花壇の花苗植え付け作業の準備のため、整美 JRC 委員が防草シートを貼る作業に、地元老人クラブの皆様方が協力してくださいました。金曜日の植え付け作業もお手伝いいただけるということで、大変ありがとうございます。



老人クラブの皆さんと顔合わせ



ちょっとしたコツを教えてもらいながら